



A l'abordage !

Le journal de La Turballe des CE1 A et des CM1 C

Vendredi 20 mai 2022

Numéro 5

A la découverte des marais salants

Ce soir, c'est moi qui prends la parole... la journée et la soirée ayant été particulièrement bien remplies... Tout le monde dort sans se faire prier !!!

Départ en fanfare ce matin pour les marais salants.

Après un petit déjeuner copieux, marche de 4 km pour atteindre les marais (petite pause sur la plage pour une collation).

Visite des marais puis à nouveau... pique-nique.

Fatima



La remise à l'eau des animaux marins de notre aquarium



Les CM1 C

Carte nature et souvenir

Aujourd'hui, nous avons fait 5 groupes. Ce matin, certains d'entre nous ont récolté des petits coquillages sur la plage. Nous les avons placés sur des feuilles autocollantes. Ensuite, nous avons saupoudré l'ensemble de sable. Cela nous a permis de fabriquer une carte nature. Quel beau souvenir de la plage !

Axelle, Bintou, Madeleine et Sophie



Jeu de piste sur le port

Nous avons fait un jeu de piste sur le port de La Turballe.

Il y avait 7 missions à accomplir. Il fallait répondre aux questions sur une fiche.

Par exemple, trouver ce que signifie SNSM (Société Nationale de Sauvetage en Mer), trouver le nom des petits chalutiers (les côtiers), comprendre à quoi sert la grue près du port (mettre de la glace dans la cale des bateaux).

Ahmed, Gabriel E, Keyan, Loent, Tom et William

Land Art

L'après-midi s'est déroulée sur la plage, tri de la laisse de mer et atelier « Land Art »... Vos enfants sont de véritables artistes !

Retour à la Marjolaine par la plage avec plusieurs pauses « bain de pieds » ou plus si affinité...

Fatima



Levons l'ancre !

Certains enfants ont piloté le bateau du centre « Orca » chacun leur tour.

Nous avons fait le tour du port, et ensuite nous sommes allés en mer.

Des fois, à cause des vagues, le bateau penchait.

La casquette de Lahna est passée par-dessus bord, mais elle a été sauvée par notre capitaine Anthony.

Nous aurions adoré naviguer jusqu'à la pleine mer, en direction de Belle Ile.

Ella, Lahna, Louise, Pauline, Romane et Sofia



La boum

La soirée commence en beauté : tous s'activent pour se laver, se coiffer et s'habiller en vue de la veillée boum, aucun détail n'est épargné...

Le résultat est pas mal du tout et la soirée un succès.

Malheureusement, le retour étant imminent, à 22h00 tout le monde retourne à sa chambre. A 22h10 et des poussières, ils s'abandonnent épuisés mais heureux dans les bras de Morphée.

Fatima



Encore les pieds dans l'eau !

Presque tous les enfants ont goûté sur la plage : des cookies, des bananes et des bonbons. Les autres ont mangé sur le bateau.

Ensuite, nous avons décidé de tremper une dernière fois nos pieds dans la mer. L'eau était chaude. Certains ont trouvé des crabes, d'autres ont donné à manger à des anémones.

Arthur, Audran, Gabriel C, Gaspard, Nathan et Zayed



Dernière soirée... Les CM1 C sur leur 31 !

